

# NTTコムウェア九州分会 2013年 旗開き

～「今年こそは、良い年になるよう頑張らまじょう～」



# 山 やま 笠

NTT労組  
コムウェア九州分会

発行責任者  
岡田 秀徳

編集責任者  
武藤 和彦

編集担当者  
島内 紗希

「総対話会」一月二十八日(月)①一六時一〇分②一八時一〇分、大博ビル一〇階会議室で開催されます。





「職場委員会」一月三〇日(水)一二時二〇分、大博ビル二階第二会議室で開催されます。よろしくお願ひします。



二〇一三年、新しい年を迎えました。

今夏は私にとって大きな

節目の時期となります。二期目の改選を迎え、昨年九月八日の通常国会閉会以降、全国各地の仲間の皆様や先輩の皆様の前に御挨拶に伺っています。

現職であり、情報通信を所管する総務委員会の筆頭理事として仕事をさせて頂く中、国会をなかなか離れることが出来ず、もどかしい思いで一杯でした。その分、通常国会閉会以降は一週間単位で地方にお伺いさせて頂く中で、組合員の仲間の皆様、先輩の皆様にお支え頂いていることを改めて痛感し、感謝の気持ちで溢れんばかりの思いでいます。

昨年一二月一六日の投票票で衆議院総選挙が行なわれ、民主党の大惨敗という結果に終わりました。これまで共に活動してきた多くの先輩・仲間を失ったことは痛恨の極みです。

これから始まる通常国会では衆参の党所属議員が一致結束した上で、民主党が第一党を維持している参議院から立て直しの足がかりを得て、夏の参院選に繋げていく決意です。

衆議院総選挙は、解党的出直しを迫られるほど厳しい結果となりましたが、私の初心は変わることなく、「生活者・勤労者・納税者」の視点を大切に働けば報われる社会の実現に向けて全力で取り組む決意です。い

ずれにせよ、これからも全力で国会活動に取り組んでまいります。大きな節目の年、初心と感謝の気持ちを抱きながら、新たな気持ちで臨みたいと思います。今後ともご指導、何卒宜しくお願ひ申し上げます。

二〇一三年一月吉日

参議院議員 吉川さおり



平成二五年の年頭にあたり、ひと言、ご挨拶を申し上げます。

年末の総選挙で民主党は大敗を喫し、野に下る結果となりました。皆さまに懸命のご支援をいただきながら結果を出せなかったことに、心からお詫び申し上げます。

しかしここで挫けるわけにはいきません。民主党は、平和を愛し、社会正義を重んじる「勤労者、生活者、納税者のための政党」なのだという基本理念をもう一度、全員で共有し、その実現に向けて結束して戦い抜ける体制を再構築して、再び政権を目指して挑戦していきたいと思ひます。

二〇一三年一月吉日

参議院議員 石橋みちひろ

今年には私にとって任期の折り返しの年。初心を忘れず、一層、努力して参りますので、どうか引き続きのご指導とご鞭撻を宜しくお願ひ申し上げます。



新年明けましておめでとうございます。輝かしい二〇一三年の年頭にあたり、ひとことご挨拶申し上げます。

先の第四六回衆議院議員選挙では、七万六九一四票を頂き四期目の当選を果たすことができました。NTT労働組合の仲間の皆様にはご支援を頂き、大変大きな力となりました。

民主党の三年三カ月の政権運営は、暮らしの安心につながる多くの施策を実現できた一方、国民の皆様ご期待に十分に応えることができなかったことも多く、その結果、民主党には厳しい評価を頂くこととなりました。

二〇一三年一月吉日

衆議院議員 たじま要

